

THE PRIVILEGE OF KNOWING GOD: RE-LINKS IN TIMES OF CRISIS.

Milagros Elena Rodriguez.

Cita:

Milagros Elena Rodriguez (2022). *THE PRIVILEGE OF KNOWING GOD: RE-LINKS IN TIMES OF CRISIS*. *Isagoge - Journal of Humanities and Social Sciences*, 2 (8), 90-110.

Dirección estable: <https://www.aacademica.org/milagros.elena.rodriguez/52>

ARK: <https://n2t.net/ark:/13683/pWtB/d4A>



Esta obra está bajo una licencia de Creative Commons.
Para ver una copia de esta licencia, visite
<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/deed.es>.

Acta Académica es un proyecto académico sin fines de lucro enmarcado en la iniciativa de acceso abierto. Acta Académica fue creado para facilitar a investigadores de todo el mundo el compartir su producción académica. Para crear un perfil gratuitamente o acceder a otros trabajos visite: <https://www.aacademica.org>.

EL PRIVILEGIO DE CONOCER A DIOS: RE-LIGAJES EN TIEMPOS DE CRISIS

THE PRIVILEGE OF KNOWING GOD: RE-LINKS IN TIMES OF CRISIS

Milagros Elena Rodríguez
Universidad de Oriente, Núcleo de
Sucre, Departamento de
Matemáticas, Venezuela
melenamate@hotmail.com

Received: 06/22/2022

Accepted: 7/25/2022

Published: 08/26/2022

Resumen: Investigar desde Dios, para Dios y sobre Dios es un inmenso compromiso, en el que acudo en primera persona, con mi sentipensar y una indagación transmética con el transmético la hermenéutica comprensiva, ecósófica y diatópica; pasando por los momentos analíticos, empíricos y propositivos. Es una responsabilidad, en tanto el vituperio al nombre de Dios, la separación del ser humano, el abuso en religiones soslayadoras coloniales ha comprometido la comprensión compleja del ser humano: naturaleza-cuerpo-mente-alma-espíritu-Dios. Así, volvemos con la ecosofía, la sabiduría en el arte de habitar en el planeta acudiendo a la filosofía antigua que dictamina que la razón no sólo se ubica en la mente; sino en el alma y el espíritu a analizar, en las necesidades del planeta, en la crisis moral, en la mayor urgencia de inhumanidad, el privilegio de conocer a Dios con re-ligajes en tiempos de crisis, es éste el objetivo complejo de la indagación. La diatópia propende la unión de *topoi* separados por conveniencia en el ser humano, como por ejemplo: Dios-ser humano, naturaleza-Ser humano. En los momentos propositivos, coayudamos a que más allá de la soberbia del hombre se piense en su transcendencia. Dios nos abre puertas, no podemos desaprovechar la oportunidad de entrar. Vamos adelante con Él. Alabado sea su nombre de amor Jesucristo siempre en mi vida, abriendo el Mar Rojo para entrar por tu puerta ancha la puerta de Dios. La crisis de la civilización no mejorará significativamente; debemos pensar en cambios que nos lleven a la salvación de nuestra alma y espíritu. Si reconoces a Jesucristo nuestro Señor, muriendo por nosotros; puedes conocer al Espíritu Santo; que en las tres divinas personas son inseparables. La ciencia debe volver a la unión con la filosofía y esta con la teología, con re-ligajes cogitativos de alto nivel, decolonial y complejo.

Palabras clave: Dios. Ecosofía. Re-ligajes.

Abstract: Investigating from God, for God and about God is an immense commitment, in which I go in the first person, with my sentiments and a transmethodical investigation with the transmethod of comprehensive, ecosophical and diatopic hermeneutics; going through the analytical, empirical and purposeful moments. It is a responsibility, as long as the insult to the name of God, the separation of the human being, the abuse in colonial solsyadoras religions has compromised the complex understanding of the human being: nature-body-mind-soul-spirit-God. Thus, we return with ecosophia, the wisdom in the art of inhabiting the planet, resorting to the ancient philosophy that dictates that reason is not only located in the mind; but in the soul and the spirit to analyze, in the needs of the planet, in the moral crisis, in the greatest urgency of inhumanity, the privilege of knowing God with re-ligations in times of crisis, this is the complex objective of the inquiry. Diatopia tends to unite *topoi* separated for convenience in the human being, such as: God-human being, nature-Human Being. In propositional moments, we help so that beyond man's arrogance

he thinks of his transcendence. God opens doors for us, we cannot miss the opportunity to enter. Let's go ahead with Him. Praised be his name of love Jesus Christ always in my life, parting the Red Sea to enter through your wide door the door of God. The crisis of civilization will not improve significantly; we must think about changes that lead us to the salvation of our soul and spirit. If you acknowledge Jesus Christ our Lord, dying for us; you can know the Holy Spirit; that in the three divine persons they are inseparable. Science must return to the union with philosophy and this with theology, with cogitative re-linkages of a high level, decolonial and complex.

Keywords: God. Ecosophia. Re-ligations.

I. Rizoma introito analítico – empírico y transmetódico. La figura de Dios vituperada la historia y la hermenéutica comprensiva, ecosófica y diatópica el transmétodo

Dios nombre vituperado, imagen desvirtuada, muchas veces clamado en la calamidad cuando el alma y espíritu están perdidas. Guerra entre religiones en nombre de un supuesto dios o dioses que adoran, ateísmo en medio de la oscuridad cuando el hombre cree salvarse a sí mismo y sobre pasar la creación del universo; la invasión desde 1492 a este lado del mundo impuesta con imágenes del catolicismo para consolarse en pocas horas mientras nos quitaban nuestras propiedades y nos llenaban de dolor con la transculturización y aculturización; la vejación de la historia.

Ninguna desviación es camino hacia Dios al menos que sea el reconocer a Jesucristo: Dios hecho hombre en la tierra para pagar por nuestros pecados y ganar la salvación en otro cuerpo y otra tierra, la salvación de nuestra alma y espíritu; pero también Dios el que lleva nuestras cargas en este planeta banal lleno de las maldades de Satanás: el extraditado del cielo por querer ser Dios, la endidea en plena acción.

En el canal de televisión abierta Enlace TV el 8 de enero de 2023 vi un programa del Pastor Dr. Charles Stanley, pastor de la Primera Iglesia Bautista de Atlanta y fundador de Ministerios En Contacto, que hablaba del privilegio de conocer a Dios, y expresaba la máxima del cristianismo si no se conoce a Jesucristo no se conoce a Dios, o sólo desde Jesucristo podemos llegar a Dios. La urgencia de conocer a Dios y cumplir sus mandamientos es una necesidad interna del vacío del ser humano anclado en lo material y en la falta de amor. Pero también sin duda, en el derribamiento cada día de la vida en el

planeta, de la agenda global violando las familias como la institución sagrada de Dios. En el mundo vacío que está listo para el anticristo como lo dictaminan las Sagradas Escrituras.

Por ello, en las necesidades del mundo, en la crisis moral, en la mayor urgencia de inhumanidad se analiza el privilegio de conocer a Dios con re-ligajes en tiempos de crisis, es este el objetivo de la indagación. Ubicada en las líneas de investigación: *educación-transsepistemologías transcomplejas y decolonialidad planetaria-complejidad en re-ligaje*. Lo cumplimos con el transmétodo la hermenéutica comprensiva, ecosófica y diatópica (RODRÍGUEZ, 2020a). Que explicitaremos en detalles, con sus categorías: ecosofía, la sabiduría de habitar en el planeta que sólo viene de Dios, y la diatopia como la unión de topoi separados por conveniencia del ser humano, como por ejemplo: Dios-ser humano.

La hermenéutica comprensiva, ecosófica y diatópica “como propuesta transepistémica, política y transmetodológica válida para tratar de afrontar el estudio de diversos problemas en el proyecto transmoderno y el transparadigma complejo como superación a la tradicionalidad modernista” (RODRÍGUEZ, 2020a, p.1). Creemos que la postura anti-Dios, negadora de Dios, el extraerlo de las vidas es un problema relacionado de la colonialidad del saber y poder en países colonizados, en este lado del mundo después de 1492 (RODRÍGUEZ, 2022); acentuada en la utilización de la religión y la palabra de Dios para soslayar, deviene de separar la filosofía de la ciencia y estas de la teología; aunque sabemos que “desde la matriz están desviados los impíos; desde su nacimiento se descarrían los que hablan mentiras” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 836; Sl 58, 3).

Vamos más allá de los métodos tradicionales de investigar, aquellos que han extraído de la ecuación de la ciencia a la filosofía y esta de la teología y por lo tanto de Dios. Queremos pensar complejamente al ser humano en su constitución: naturaleza-cuerpo-mente-alma-espíritu-Dios (RODRÍGUEZ, 2023); en la que el sentipensar, las subjetividades de la investigadores y su relación con Dios estén en el análisis, dando pertinencia a la indagación; cuestión imposible bajo los métodos tradicionales. El espíritu fue negado por el dominio hegemónico reduccionista de construcción del conocimiento; el espíritu sopla donde, cuando y como quiere, y nos hace entrar en vínculo con un nuevo grado de contexto que en nosotros se exterioriza en la consciencia, lo que se denomina la consciencia mística (PANIKKAR, 2005).

La investigación nos ayuda a renovarnos como científicos, investigadores, docentes, como hijos de Dios; por ello renovarnos en tanto

Nadie pone un remiendo de tela nueva en un vestido viejo, porque entonces el remiendo {al encogerse} tira de él, lo nuevo de lo viejo, y se produce una rotura peor. Y nadie echa vino nuevo en odres viejos, porque entonces el vino romperá el odre, y se pierde el vino {y también} los odres; sino que {se echa} vino nuevo en odres nuevos (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg.1355; Mc 2, 21-22).

Entramos en rizomas, un enmarañado que se ruptura para seguir investigando en la línea de investigación: transepistemologías de los conocimientos-saberes y transmetodologías transcomplejas, antigenealogía de las indagaciones modernistas-postmodernistas-coloniales, en la que rizoma va a “estimular un pensamiento de la multiplicidad, en cuanto rechazo de un punto de origen” (SICENORE, 2017, pg.91). Se piensa con los rizomas en una antigenealogía de las denominaciones de las investigaciones modernistas - postmodernistas - coloniales, de corte reduccionista divididas indisolublemente en introducción, metodología, resultados y conclusiones. Acá complejamente de manera entramada vamos más allá; como estamos desarrollando la indagación cargada de un sentipensar, con una ecosofía como arte de habitar en el planeta, compuestos de tres ecologías: social, espiritual y ambiental (GUATTARI, 1996) nos permite con una de sus ecologías la espiritual ir con nuestro sentipensamiento a explicitar transmétodicamente la transmetodología con los rizomas en construcción.

Un precio para conocer a Dios, en la experiencia de la autora y la máxima del cristianismo es la obediencia a su palabra, escrita toda en las Sagradas Escrituras; pero que para lograr tal obediencia debemos conocer dichos mandatos, cuestión que se logra sólo desde el magnífico Espíritu Santo, una persona que es nuestro ayudador al recibir a Jesucristo como nuestro único y verdadero salvador; es la promesa de Jesucristo hecha realidad cuando dijo a sus discípulos,

Pero yo os digo la verdad: Os conviene que yo me vaya; porque si no me fuera, el Consolador no vendría a vosotros; mas si me fuere, os lo enviaré. Y cuando él venga, convencerá al mundo de pecado, de justicia y de juicio. De pecado, por cuanto no creen en mí; de justicia, por cuanto voy al Padre, y no me veréis más; y de juicio, por cuanto el príncipe de este mundo ha sido ya juzgado (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 1468; Jn. 16, 7-11).

Salir del mundo ensimismado de las investigaciones tradicionales en el análisis se logra con el transmétodo la hermenéutica comprensiva, ecosofía y diatópica en el discurso dos categorías de excelencia como son estas dos últimas que dan nombre al transmétodo.

Por su lado, la ecosofía es aquella sabiduría viene de Dios que nos hace sentir que la tierra es también un sujeto, nuestra tierra-patria que nos alimenta, acoge y da protección; es una dimensión constitutiva y concluyente del contexto del planeta; “va mucho más allá de la visión de la Tierra como un ser vivo; ella nos revela la materia como un factor de lo real tan esencial como la consciencia o lo que solemos llamar divino” (PANIKKAR, 2005, pg.202).

Mientras que, la diatopia no sólo requiere un: “tipo de conocimiento diferente, sino también un proceso diferente de creación de conocimiento. Requiere la creación de un saber colectivo y participativo basado en intercambios cognitivos y emotivos iguales, un conocimiento como emancipación, más que un conocimiento como regulación” (SANTOS, 1998, pg.30). Dios-ser humano-tierra están unidos indefectiblemente. Rompemos con esa imposición modernista-postmodernista-colonial que rompió en *topoi* a Dios del ser humano y la tierra (RODRÍGUEZ, 2022).

Para ello, en el recorrido entramado de los rizomas pasamos por los momentos: analítico, empírico y propositivo (SANTOS, 2003). Momentos analítico - empírico realizados en conjunto en donde consultamos las Sagradas Escrituras, obras de la articulista en las mencionadas líneas de investigación, entre otros autores y los contraponemos con la experiencia de la autora, donde fuera de la colonialidad en el investigar se va a inmiscuir la investigadora en la disertación. Los dos primeros rizomas son cumplidos con estos momentos. Los dos últimos rizomas son productos del momento propositivo en el que nos desprendemos de los autores y vamos a esgrimir proposiciones.

Pedir a Dios que se nos revele a través de su magnífico Espíritu Santo la construcción de la investigación y que se haga su voluntad en su infinita sabiduría.

II. Rizoma analítico - empírico. Dios con el ser humano y su necesidad en tiempos de crisis

Dios en el universo, Dios creador del universo, Dios en el ser humano, Dios vivenciado como humano en Jesucristo de Nazaret son temas tabú. A los dominadores de la tierra, los mismos que imponen como asesinar a Jesucristo y de cómo vivir en pecado no les conviene Dios concientizado en el ser humano; pues podrían liberarse de la colonialidad global. Asegurarían adoración a Dios y no al sistema, el servicio sería al Rey de reyes y Señor de señores, Jesucristo. Por ello, la lucha contra las respuestas de: ¿Quién en Dios? Será

disfrazada, ocultada y desvirtuada en apoyo a religiones sanguinarias del mismo ser humano; y con ello se aprendió: si existe un dios es aquel castigador que ha abandonado al ser humano a su suerte, que error tan grave. Dios vituperado por la historia de su creación.

Pero el ser humano conoce que lo que el mismo congénere le ha ofrecido desde sus familias, estados, organizaciones y demás desprovistas de Jesucristo no han llenado su alma, su espíritu y le han llenado de vacío de decepción y dolor;

El poder y sus excesos, el autoritarismo y su soslayación extrae a Dios de los imperios de la colonialidad, globalización y la agenda global del momento; pero matan en su nombre ahora mismo en Europa en plena investigación se llora de dolor ante la destrucción de lo más sagrado de Dios: la vida de sus hijos (RODRÍGUEZ, 2022, pg.8).

El mundo ha dejado la sabiduría de Dios por el libertinaje que el entiende vino del libre albedrío, nada más falso que ello. El libre albedrío viene de la manera que podamos adorar a Dios, el libertinaje es del mundo y con ello nada nos lleva a conocer a Dios; pues Dios es amor. “¿Qué es amar? Amar es vivir en Cristo, y poder desde su sacrificio en la cruz sentirnos amado por ÉL. ¿Por qué amar?” (RODRÍGUEZ, 2022). Sin duda, no hay amor más grande que el de Dios: “porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que cree en Él no se pierda, sino que tenga vida eterna” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 1443; Jn 3, 16). ¿Tiene esperanza de ser salvado el mundo en manos de Satanás? Sin duda que no, es que el mismo ha causado la crisis en todo sentido en el planeta.

Es que el ser humano ha comprendido en su equivocada manera de vivir que acudir a Dios es un asunto, si acaso de los últimos segundos de la vida, es ir a un templo a esgrimir algunas oraciones y salir a su vida mundana a seguir en pecado. Esa fatalidad de vida lo lleva a ser religioso de organizaciones llevaderas de la opresión del mundo. El ser humano ha equivocado el camino a Dios que es la obediencia. En adoraciones mundanas y reglas de folclore que llevan a procesiones a imágenes llenas de sin sentido, en la que Dios prohíbe con claridad;

No te harás ídolos, no adorarás imágenes; sean de hombre o mujer, de aves, de animales o de peces. No te inclinarás delante de imagen alguna para adorarla de ninguna forma, porque yo, el SEÑOR tu Dios; soy un Dios celoso. Yo castigo la maldad que haga un jefe de clan, incluyendo la tercera y cuarta generación de los que me odian; pero muestro misericordia a muchas generaciones de los que me aman y obedecen mis

mandamientos (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 274; Dt 5, 8-10).

El bullicio del mundanal mundo no deja escuchas a Dios, hay que estar en silencio rogando al Espíritu Santo se revele mediante la aceptación que hacemos de Jesucristo como verdadero púnico y suficiente salvador y Señor. Dios no comparte su poder, honor, gloria y honra. No puedes tu pretender ser Dios Él que todo lo puede y contar con Dios, pues su omnisciencia, omnipresencia y omnipotencia es sólo de Dios. Él escudriña tu corazón; con obras mentirosas no podrás conocer a Dios.

No podemos confundir contar con Dios y no tener muerte de este cuerpo, importante es la salvación de nuestra alma y espíritu; le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; él que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente. ¿Crees esto? (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 1461; Jn 11, 25-26). Por ello, en la tierra “y no temáis a los que matan el cuerpo, más el alma no pueden matar; temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 1315; Mt 10, 28).

En la desobediencia, en la mentira y fuera de la santidad, esto es reservarse para Dios, no tenemos otra alternativa que pertenecer a Satanás; si no hay términos medios en nosotros, pues “vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 1455-1456; Jn 25, 40).

La confianza en el ser humano, en los sistemas que al fin están formados por seres humanos ha hecho que nos perdamos de conocer a Dios, pues en la guerra del tener, del engaño, y la competencia en las ciencias y en la educación hemos pretendido saberlo todo; y la verdad es que alejados de Dios nada podemos ser, viviríamos en una sabiduría mentirosa; y aceptemos que “vivimos en un planeta con seres humanos de mala voluntad, en que el poder de decisión en muchos casos esta colonizado, alejado de la solidaridad y la búsqueda del bien común, lo cual hace que consideremos que estamos; como afirma Edgar Morín en el etapa prehistórica del espíritu humano” (RODRÍGUEZ, 2023, pg.36).

Lo que también es cierto que conociendo a Dios lo tenemos todo, y que con su magnífica sabiduría los aportes en el planeta son inigualables que deben estar dirigidos al

fin y al cabo a la salvación de nuestra alma y espíritu que sólo conseguimos con Dios, para ello conocerlo desde su majestuoso Espíritu Santo en la aceptación de Jesucristo como nuestro salvador y Señor es perentorio. No pierdas la oportunidad única, luego de la muerte del cuerpo no hay tiempo.

Por ello, con la diatopía, la conciencia de que somos Dios-ser humano uno en el planeta con ese soplo de aliento que nos dio al crearnos en el Edén tenemos la oportunidad de vivir en su amor; sabiendo que vinimos a servir; si a servir de acuerdo con su obediencia. Pues Dios suplirá todas nuestras necesidades; de esa ecosofía les hablo; de su maravillosa sabiduría unitiva a su amor, atando nuestro cuerpo a nuestra alma, esta al espíritu y este al Espíritu Santo.

Conocer a Dios es un acto de necesidad que debe cederse en nuestra voluntad, idealizar, racionaliza y normalizar son marcas que enajenan al ser humano de su esencia compleja en la que “los hombres no son otra cosa que voluntad” (SAN AGUSTÍN, 1997, pg.6). Pero si su voluntad está atado a los “poderes convenientes de la soslayación y del distanciamiento de Dios, de lo divino, de la Tierra y naturaleza entonces tenemos al ser humano siendo objeto enajenado de su constitución compleja” (RODRÍGUEZ, 2023, pg.40).

Esa erradicación de nuestra complejidad hace que nos separemos de Dios, de la naturaleza y nuestra alma y espíritu sea secundaria en nuestro accionar; lo que no ha convenido en estudios por la no regularización; pero como nuestra alma y espíritu no mueren, entonces ¿a dónde irá nuestra conciencia? Afirma Raimón Panikkar que nuestro acercamiento a Dios “mi camino de acercamiento a Él no puede, por tanto, ser simplemente ‘genérico’ o puramente intelectual, sino que debe ser integral, total, envolviéndolo todo, cuerpo y alma, intelecto y voluntad, así como conocimiento, servicio y amor –y todo esto de un modo personal, único e incambiable (PANIKKAR, 1970, pg.113).

En el mundanal accionar del ser humano anti solidario y escaso de amor, lleno de rencor en su vida vacía e surgente el proceso de *la metamorfosis con sustentos rizomáticos desde las Sagradas Escrituras* (RODRÍGUEZ, 2020b). Para ello debemos someternos a Dios y sus designios y desde luego en el momento propositivo esgrimí algunas proposiciones de como someternos a Dios conociéndolo desde Jesucristo con las Sagradas Escrituras iluminadas ecosóficamente por el Espíritu Santo.

El conocer a Dios, mientras estemos en el mundo nos traerá *la paz con vosotros con re-ligajes desde las Sagradas Escrituras en la Cristofanía-educación-vida-ser* (RODRÍGUEZ, 2021a); para ello debemos des-ligarnos de las falsas imposiciones del mundo. Lo que no quiere decir que no debemos servir al mundo, venimos para servir; pero al único que adoramos es a Dios en sus tres divinas personas; ¿en cuanto a nuestra profesión? Debemos hacerla cada día mejor como si fuera para Dios, que nos recompensará. Siempre cumpliendo sus mandamientos, Dios nos dio un poderoso cerebro que nos incita a mejorarnos hacia la excelencia.

Para lograr tales maravillas, repito debemos de guardar silencio y aquietar nuestras voces en la mente, pues el ataque de Satanás está en la mente, por eso nos preguntamos ¿escuchando las voces del mundo de decepción y pecado podremos conocer a Dios? ¿escuchando las voces de las religiones moralistas y utilizando la palabra de Dios para soslayar podremos conocer a Dios? Sin duda que no. Es urgente, ver *¿Qué voces estas escuchando?* (RODRÍGUEZ, 2021b). ¿Acaso escuchas las voces criminales del planeta que te hablan de que no puedes, de la inhumanidad y te tratan como objeto de negocio o venta, que te incitan a la falta de amor y desesperanza?

No nos engañemos con los avances de la humanidad que han desmitificado el poder de Dios, vivimos en una era impregnada de la ilusión del avance científico, una era de esperanza en los grandes logros tecnológicos, pero también un momento histórico en el que “hemos vislumbrado que todo ese bagaje de conocimientos y herramientas son inútiles para responder a los profundos desafíos existenciales a los que el ser humano se enfrenta en cada una de las etapas de su vida” (RODRÍGUEZ, 2021b, pg.6).

Sólo con Dios y su palabra conseguimos la renovación, es decir vestarnos de la armadura de Jesucristo (RODRÍGUEZ, 2021c); en ello debemos concebir el poder de la oración para conocer a Dios, para que su Espíritu Santo nos diga quien es Dios, como se manifiesta en nosotros. ¡Como separamos el trigo de la cizaña!

En ello, la sabiduría que viene sólo de Dios nos enseña lo que debemos desechar en el mundanal y seguir a Jesucristo, en la renovación que nos brinda, llena de encuentros maravillosos con el Espíritu Santo,

Renovar la fe es entrar en comunión con el Espíritu Santo y ceder nuestras pasiones y malos hábitos a lo que ÉL nos hable y nos ordene. Es clave volver con la inocencia del niño que confía en lo que el padre terrenal le ha prometido; cuanto más nosotros creyendo al creador de

todo cuanto existe: Dios amado comienzo y fin, alfa y omega. ¿Es fácil no inquietarnos por nada, en toda ocasión permanecer en la fe? (RODRÍGUEZ, 2021c, pg.9).

Ahora es fácil no inquietarnos, apegado al mundo desde luego que es imposible no inquietarnos, pero apegados a Dios conocemos que ÉL lleva nuestras cargas y las echamos a la espalda de Jesucristo quien ya pago por ello. Cualquiera que me lee podrá comprender que cada vez pienso más en mi ciudadanía del cielo, de Dios y no del mundo, en la esperanza de vivir en una tierra nueva, donde el dolor, la enfermedad, la mentira y la injusticia no nos alcanzan ya. Pero también vivo en la fe en la justicia de Dios en contra de todos los que han violado su precepto. Justicia que no me corresponde de la que no tengo ni idea de cómo será, pero sé que en el juicio final Dios hará. Aun así, acá en la tierra vivimos de la siembra y de la cosecha, lo que me dice espera los frutos, siembra dignamente, en obediencia.

Como pueden ver en medio de la crisis, en estos rizomas queremos diatópica y ecosóficamente volvernos a conocer a Dios con el Espíritu Santo y la oración, su palabra en pleno, ruego a Dios se haga realidad en pleno, como Dios lo quiere, emito mi necesidad imperiosa, “quiero ser sabia para ello necesito de: firmeza y paz, permanecer en el Espíritu Santo; en ese avivamiento en estar radicalmente comprometido con Dios se trata de un compromiso evidentemente imperativo pues necesitamos sosiego, comulgo con el Espíritu Santo” (RODRÍGUEZ, 2021a, pg.144). Aún, cuando claramente sabemos y aprendamos con Pablo cuando habla de la paz que “por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 1615; Flp 4, 4-7).

Y sentir la paz, no como el mundo la da es una verdadera manifestación que vamos conociendo a Dios. Regresando a las Sagradas Escrituras, la paz es un regalo de Dios, darle las gracias honrarlo, recibirlo teniendo claro que Cristo es la paz, si no tienes paz vives a merced de cometer muchos pecados, caer en la provocaciones del demonio, se debe volver a recibir a Cristo, “Jehová dará poder a su pueblo; Jehová bendecirá a su pueblo con paz” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 816; Sl 29, 11). La paz de Dios es abundante, sobrepasa todo entendimiento, comprendiendo que: “muchas paz tienen los

que aman tu ley, y no hay para ellos tropiezo” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 884; Sl 119, 165).

Debemos advertir que conocer a Dios es aceptar la liberación, la salvación ganada por Jesucristo en la cruz, y esa aceptación esta fuera de la tierra banal, y las manifestaciones convenientes de Dios ante los que lo denigran e impiden llegar a conocerlo adecuadamente, no olvidemos que la modernidad-postmodernidad, como proyecto colonizador y luego colonial en el ánimo de capital, dominio del mundo, amoldar la tierra y universo a su antojo a manos de unos pocos ha tomado la religión y con ello a los falsos cristianos arrebatando masas para su beneficio, donde la doctrina no es la Biblia sino cada ajuste falso a organizaciones *politiqueras cristianas*, que se dedican a denigrar al juicio, a bajo dotes espirituales, que distan tanto de nuestro magnífico Espíritu Santo, al ritmo de tambores van sugestionando a las personas o llamados seguidores a entregar sus pertenencias en nombre de Dios, con la única promesa de tener más (RODRÍGUEZ, 2020b).

Por ello, debemos volvernos ecosóficamente al amor de Dios, a su salvación dada por su gran amor al entregar a su hijo en sacrificio por la paga de nuestros pecados. En lo que sigue nos desprendemos de citas de autores, sólo desde las Sagradas Escrituras y la empírea de la autora y vamos a esgrimir algunas propuestas de como conocer a Dios, a donde ir en definitiva en nuestras vidas.

III. Rizoma propositivo. El privilegio de conocer a Dios, los seres humanos reivindicándonos ante nuestro creador

En el propósito de conocer a Dios debemos saber que nadie como el mundo y Satanás con toda su legión de demonios va a impedir que conozcas a Dios; pero bajo la conciencia que Jesucristo ya venció el mal, bajo ese hecho activando nuestras armas espirituales podemos conocer a Dios. ¿Qué hacer para conocer a Dios? Hemos venido dando algunas de las maneras en que pensar a Dios desde el conocer a Jesucristo y su vida en la tierra, desde todo lo dejado en su palabra en las Sagradas escrituras. Para eso se necesita fidelidad a Dios, un creyente que sale de su pecado y luchar por no regresar a él.

Para conocer a Dios seguimos algunas excelencias dignas de ser conocidas por un cristiano. *Primero Meditar en Dios es esencial, para ello: escuchar su palabra, ¿quién es Cristo? Le pedimos al Espíritu Santo que interprete la palabra, y aplicar a nuestras vidas.* “Lámpara es a mis

pies tu palabra, Y lumbrera a mi camino” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 882; Sl 119, 105). Es así la palabra de Dios la luz de nuestras vidas, la sabiduría de Dios en nuestra mente y el accionar desde un corazón limpio. Paz en medio de la desesperación, inteligencia brillante al servicio del ser humano, pues venimos a servir de acuerdo con la palabra de Dios. Es el desarrollo de la inteligencia espiritual desde la única sabiduría: la de Dios, desde su magnífico Espíritu Santo.

Por ello, deberemos “guardarás, pues, los mandamientos de Jehová tu Dios, andando en sus caminos, y temiéndole” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 278; Dt 8, 6), y para conocer que quiere Dios de nosotros, a que debemos obedecer debemos ir de corazón, limpio en sinceridad las Sagradas Escrituras y pedirle al Espíritu Santo que nos permita escudriñar su palabra a la luz de Dios y no lo que sabemos del mundo.

Pero. ¿Qué exige Dios de nosotros? Dios nos responde muy claro, en su palabra que jamás pasará, que no vence, que trasciende los tiempos, que jamás dejará de cumplir, aún pasarán los cielos y la tierra y su palabra permanecerá: “Ahora, pues, Israel, ¿qué pide Jehová tu Dios de ti, sino que temas a Jehová tu Dios, que andes en todos sus caminos, y que lo ames, y sirvas a Jehová tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 282; Dt 8, 12).

El temor a Jehová es una maravilla para el cristiano, y no se entienda como un miedo inmovilizador, no. Se trata de que el temor a Jehová empodera nuestras vidas, no se olviden que Jehová es Dios, Él es único y creador de todo cuanto existe, alfa y omega, comienzo y fin, misericordioso; que significa que corazón de Jesucristo por encima de nuestras miserias humanas y pecados. La palabra lo dice claramente “de los siervos de Faraón, el que tuvo temor de la palabra de Jehová hizo huir sus criados y su ganado a casa” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 93; Ex 9, 20). Imagínese que temor a Jehová es empoderarse de su poder que nos cede haciéndonos coherederos con Jesucristo su único hijo.

Pero temor a Jehová también es confianza y poder hacer, el mismo que sintió hizo que David tomará una piedra e hiciera con el poder de Dios derribar al gigante, a Goliat y así destruyó a todos los gigantes; delate de un pueblo en el que la mayoría no confiaba, pues David sólo lanzaba piedras para matar conejos; pero estaba empoderado en el temor y la confianza que es fe en Dios. Así, temor es fe en Dios, y no la incapacidad que puede dar el mundo cuando témenos a personas u otras situaciones que nos incapacitan.

Meditar en Dios es meditar en su maravillosa misericordia, conocer a Jesús,

No quisieron oír, ni se acordaron de tus maravillas que habías hecho con ellos; antes endurecieron su cerviz, y en su rebelión pensaron poner caudillo para volverse a su servidumbre. Pero tú eres Dios que perdonas, clemente y piadoso, tardo para la ira, y grande en misericordia, porque no los abandonaste (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 737; Ne 9, 17).

Para conocer a Dios en segundo lugar, y sin orden prelativo de importancia debemos observar la característica y los caminos de Dios. Las características de Dios son las de Jesucristo y quien lo ha conocido y hay ido a Él ha ido a Dios. Señor Dios amado revelarme como tú eres desde tu Espíritu Santo, perdona mis pecados, recíbeme en tus brazos en el nombre de Jesús, debe ser una oración constante a Dios en aclamación por conocer sus caminos de amor; que Dios ha dejado establecido por revelación en las Sagradas Escrituras.

Las características de Dios es la de Jesús, sus caminos son los mismos, por ellos doblemente felices seremos si seguimos sus mismos caminos, seremos bienaventurados. Para ello debemos ser pobre en espíritu, lo que no es la pobreza del mundo; sino reconocernos incapaces de manejar nuestras vidas. Para eso el orgullo no va en el mismo camino. Debemos saber que somos poderosos con Dios, y sin Él no solos nada, ¿Por qué no eres capaz de reconocer tal incapacidad?

Dios es compasivo, como lo fue Jesucristo con las multitudes porque estaban desesperadas sin pastor, allí hablaba que la falta de Dios es terrible y la culpa de no tener compasión, esto es el amor al prójimo, porque no tenemos en nuestro corazón el amor de Dios. No sé olviden que muchos de las multitudes están dispuestos como alguno de sus discípulos a entregar a Jesucristo a la condenación y le crucificarían; más ÉL tuvo compasión. Así sus caminos, que son los de Dios son de compasión.

Clamar a Dios porque nos lleve por sus caminos, es abandonar nuestros fantasmas de injusticias en todos sentido; clamemos a Dios: “aunque afligido yo y necesitado, Jehová pensará en mí. Mi ayuda y mi libertador eres tú; Dios mío, no te tardes” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 825; Sl 40, 17). Todo lo que hay en el mundo es pasajero, todos los deseos de la carne nos llevan a condenación; el camino contrario de amor, compasión y dependencia absoluta de Dios es el camino correcto, es su camino.

No olvidarte que cada vez que los caminos de Dios sean los nuestros nos conseguiremos más enajenado del mundo y sus caminos perdidos donde anduvimos. Los

caminos de Dios son espirituales y permanente no pasan como los del mundo, no se contaminan del mundo. Por ello, al morir para el mundo y vivir para Jesucristo entonces podemos conocer los caminos de Dios, sus características son: omnisciencia, omnipresencia, omnipotencia, honor, gloria, honra y poder todos son de Él. Puedes disfrutar de sus caminos pero jamás ser Él. Que es el error de Satanás al ser tan privilegiado pero que la envidia lo condeno al querer ser Dios.

Tercero, en el conocer a Dios es de imperiosa necesidad aceptar la invitación y mandamientos de Dios. Los mandamientos de Dios son conocidos en las Sagradas Escrituras desde la revelación de su Espíritu Santo. Si quieres ser libre de las injusticias y de todos los males del mundo debes aceptar la invitación de Dios, si sientes temor a ello borra de tu mente pidiendo que Dios actué, dejando que su Espíritu Santo intervenga: Padre celestial yo me acerco a ti por lo que Jesucristo hizo en la cruz, hoy pido perdón por mis pecados y acepto a Jesucristo como mi verdadero y único salvador y Señor.

La palabra de Dios es clara y si nos sujetáramos en nuestro accionar el cumple lo que promete,

Y dijo: Si oyes atentamente la voz de Jehová tu Dios, e hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos, y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 104; Ex 15, 26).

Es una promesa que jamás nadie en la tierra puede cumplir. Sólo una palabra de Dios puede cambiar nuestras vidas, nada de ello el dinero o posiciones privilegiadas en el mundo podrán hacer.

Dense cuenta que basto un encuentro con un hombre de Dios: Jesucristo bajo la cual los panes fueron multiplicados, como los peces; como el flujo de sangre fue detenido; como Lázaro resucitó de sus gusanos. Para ello, basto la fe. Si fe es la esperanza de que Dios hace imposibles, y lo hizo siendo Jesucristo en la tierra. Ya fue mostrado su poder de su inmenso amor y misericordia, y nos dejó sus estatutos, no reglas, sino experiencias con el Espíritu Santo; en el que nos dirá como vivir. Olvidemos las doctrinas de hombre, de religiones paganas, que no llevan la palabra de Dios; dese cuenta Dios lo afirma: “no añadiréis a la palabra que yo os mando, ni disminuiréis de ella, para que guardéis los

mandamientos de Jehová vuestro Dios que yo os ordeno” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 270; Dt 4, 2).

Los que ámanos la vida, los cristianos que sabemos que cada día al amanecer es un milagro que sólo Dios nos da, que contemplamos su naturaleza maravillosa, sus mares y montañas, su llanura inmensa, sus frutos y sus maravillosa fauna, los que amamos viajar y queremos vida larga, sana, donde nuestro aceite nos escasear Dios nos habla claro y constantemente como Él es en abundancia, nos solicita

Y guarda sus estatutos y sus mandamientos, los cuales yo te mando hoy, para que te vaya bien a ti y a tus hijos después de ti, y prolongues tus días sobre la tierra que Jehová tu Dios te da para siempre (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 273; Dt 4, 40).

Para ello, debemos sanar nuestras lepras de afuera y de adentro y dejar la soberbia del mucho y atar nuestra voluntad a la voluntad de Dios, amar por encima de lo que te den o te hagan, amar en tanto primero Dios merecido amor a Él. ¿Qué es amar? Amar es vivir en Cristo, y poder desde su sacrificio en la cruz sentirnos amado por Él. ¿Por qué amar? es actuar con esa conciencia ecosófica donde nos interpelarnos, con amor por la humanidad expresado en solidaridad y respeto “¿de qué le sirve a un hombre haber ganado el mundo entero, si él mismo se destruye o se pierde?” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 1404; Lc 9, 25).

¿Cuál es la voluntad de Dios? “Él que quiera hacer la voluntad de Dios, conocerá si la doctrina es de Dios, o si yo hablo por mi propia cuenta” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 1452; Jn 7, 17). La doctrina de Dios son las Sagradas Escrituras. La voluntad de Dios no está en grandes libros de ciencias, pero no mal interpretemos: Dios ha dado ciencia a los seres humanos; pero no para transgredir su palabra.

La fe que necesitamos para conocer y llegar a Dios y conocer su poder no al conseguimos en el mundo, aunque sirvamos en él; por ello debemos con astucia pedir a Dios siempre confirmación, consentimiento y protección que nos lleve a cada pensamiento y cada accionar desde sus mandamientos, así que alerta “no os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 1551; Ro 12, 2).

Los mandamientos de Dios claramente establecidos, como el gran mandamento

Estos, pues, son los mandamientos, estatutos y decretos que Jehová vuestro Dios mandó que os enseñase, para que los pongáis por obra en la tierra a la cual pasáis vosotros para tomarla; para que temas a Jehová tu Dios, guardando todos sus estatutos y sus mandamientos que yo te mando, tú, tu hijo, y el hijo de tu hijo, todos los días de tu vida, para que tus días sean prolongados. Oye, pues, oh Israel, y cuida de ponerlos por obra, para que te vaya bien en la tierra que fluye leche y miel, y os multipliquéis, como te ha dicho Jehová el Dios de tus padres. Oye, Israel: Jehová nuestro Dios, Jehová uno es. Y amarás a Jehová tú Dios de todo tu corazón, y de toda tu alma, y con todas tus fuerzas. Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes. Y las atarás como una señal en tu mano, y estarán como frontales entre tus ojos; y las escribirás en los postes de tu casa, y en tus puertas (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 277; Dt 6, 1-9).

Cuarto, para conocer a Dios debemos reconocer su amor por nosotros, adorarlo y alabarlo. Dios merece, Él es el único que lo merece adorarlo y alabarlo, y manera es teniéndole fe, tener fe y veraz; mientras que el mundo te dice ve para creer. Con Dios no es así, ese no es su mandamiento, su mandamiento es cree y vas a ver. ¿Por qué has creído en el que te ha fallado en el mundo y no puedes creer en tu creador? Si quieres alabarlo no puedes perderle la fe. Dios te va sacar de tu soledad, actuar de acuerdo con ello, si lo crees. Porque tu acciones y palabra no puede ir en contra de lo que esperas tener, lo que les has pedido a Dios.

Debemos dar acción de gracias por la justicia de Dios, por ello en las Sagradas Escrituras, al músico principal; sobre Mut-labén en el Salmo de David, nos dice “Te alabaré, oh Jehová, con todo mi corazón; Contaré todas tus maravillas” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 803; Sl 9, 1). Contar sus maravillas, por ello el cristiano está impregnado de las maravillas de Dios y las cuenta, las lleva a boca grande, esto es feliz, contento en medio de la crisis; porque anuncia las buenas nuevas que Dios hará en las dificultades, como cuando en la persona de Jesucristo abrió los mares, cuando incito a echar la red de pescar y se desbordo en medio de la incredulidad de los pescadores.

En medio de la aflicción, de la dificultad la alabanza es poderosa, “Por tanto, a ti cantaré, gloria mía, y no estaré callado. Jehová Dios mío, te alabaré para siempre” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 816; Sl 30, 12). Maravillosa relación en la que dentro de nosotros mismos habita Dios en la persona del Jesucristo que hemos invitado a vivir en nuestros corazones, y Dios ha enviado a la persona del Espíritu Santo a ser nuestro

ayudador en todo momento. En la que en medio de la prueba, en medio del podaje, en medio de que el algarero nos santifica cantamos alegres porque nuestro Dios le veremos prontamente en la venida de Jesucristo a buscar a los suyos. Porque somos parte de su ejército celestial.

Alabar a Dios es tan profundo en nuestro ser que mediante la fe podemos hacernos la imagen de como vemos a Dios no en figura sino es Espíritu y de como Él nos ve. De como Él nos ama. Debemos ir de nivel en nivel, de crecimiento espiritual y educabilidad con la lectura de la Palabra de Dios. Depende de cómo nos compenetremos con nuestra fe en la palabra de Dios. De cómo comulguemos con su Espíritu Santo.

En medio de las grandes dificultades disfrutamos de las semillas que han dado fruto dentro de nosotros a través de su palabra, si podemos vernos como Él nos ve, podremos disfrutar de sus bonanzas, que nos da cuando nos vemos cuando Él nos ve; por ello “¿Por qué te abates, oh alma mía, Y te turbas dentro de mí? Espera en Dios; porque aún he de alabarle, Salvación mía y Dios mío” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 826; Sl 42, 5). Esas porciones del reino de los cielos nos harán que desencadenemos en otros la fe, hay nuevas dimensiones celestiales que nos esperan, esperamos en fe. Lo que hoy parece ser dolor mañana será la promesa de Dios en nuestras vidas si logramos vernos como Dios nos ve.

Dios nos abre puertas, no podremos desaprovechar la oportunidad de entrar. Vamos adelante con Él. Alabado sea su nombre de amor Jesucristo siempre en mi vida, abriendo el Mar Rojo para entrar por tu puerta ancha la puerta de Dios. “Entraré al altar de Dios, Al Dios de mi alegría y de mi gozo; Y te alabaré con arpa, oh Dios, Dios mío” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 826; Sl 43, 4).

La gloria, honra, poder y el honor es de Dios; por ello “en Dios nos gloriaremos todo el tiempo, Y para siempre alabaremos tu nombre. Selah” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 827; Sl 44, 8) y nuestros enemigos serán destruidos de la misma manera que nos persiguen. Todo es posible en Dios si es de Dios. Todo ello me lleva a no temer al hombre, a cubrirme siempre con la sangre de Jesucristo y alabarle por su infinito amor, y así estoy alabando a Dios; por ello el hombre jamás podrá robarme lo que Dios me ha dado: “en Dios alabaré su palabra; En Dios he confiado; no temeré; ¿Qué puede hacerme el hombre?” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 835; Sl 56, 4).

Alabamos y honramos a Dios en el temor a Él, a su grandeza y potencia creadora, recordemos que “Y Moisés respondió al pueblo: No temáis; porque para probaros vino Dios, y para que su temor esté delante de vosotros, para que no pequéis” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 111; Ex 20, 20). El temor a Jehová nos lleva a estar vigilante ante las provocaciones para pecar; el mundo está lleno de desafíos, Satanás esta vigilante de decirnos, como en Eva, no te preocupes hazlo serás como Dios, no hay problema al pecar. Pero el temor a Jehová nos redargúyele. No se trata de temor de pánico, ni de paralización; es reconocer su grandeza, que sólo Dios merece; que doblemos nuestras rodillas. Desarrollar lo que Dios quiere que seamos. Alerta que Dios no nos ha dado espíritu de cobardía.

Espíritus demoniacos se aprovechan de situaciones y si no estamos alerta, en la fe, velando, adorando a Dios cualquier cosa puede ser motivo para ofenderlo pecando. La madurez espiritual se va adquiriendo con la constante oración y comunión con el Espíritu Santo. Por ello, adoremos a Dios en espíritu y verdad, “sea, pues, con vosotros el temor de Jehová; mirad lo que hacéis, porque con Jehová nuestro Dios no hay injusticia, ni acepción de personas, ni admisión de cohecho” (SOCIEDADES BIBLÍCAS UNIDAS, 1960 pg. 676; Cr 19, 7).

IV. Rizoma propositivo conclusivo. Siempre tenerte mi amado Dios es un privilegio de tu inmenso amor

Si, en primera persona siempre tenerte mi amado Dios es un privilegio de tu inmenso amor. Gracias. De estas palabras ha sido echa la indagación. El transmétodo me ha permitido escribir en primera persona, dirimir mi fe inmensa y como cristiana siendo primero Dios digo: en todos mis años como innovadora, investigadora, docente, cultura, fotógrafo entre otras bendiciones que Dios me ha dado, sus dones de amor; jamás había sido sabía sino cuento con el magnífico Espíritu Santo que me acompaña y me enseña del infinito poder de Dios, desde las Sagradas Escrituras; no conozco un libro de tan especial valor como la Biblia. Sin Él, Dios, nada soy. Soy humilde en mi espíritu al reconocerlo; eso lo pide Dios, y yo tengo la conciencia que no soy nada sin Él Hijo, Él Padre y el Espíritu Santo.

Con el transmétodo la hermenéutica comprensiva, ecosófica y diatópica hemos navegado en las Sagradas Escrituras. Seguimos en la mencionada línea de investigación.

Declaramos que el planeta está ante una eminente destrucción en todo sentido, los antivalores, la destrucción de la familia, la soslayación de la vida nos incita por que vayamos a Dios. Él está buscando quien le adore en espíritu y verdad. Es tiempo de afianzarnos en nuestra fe en Dios, pedimos a Dios que nos alumbre en nuestro accionar en tiempos de crisis.

El Espíritu Santo nos pide que nos quebrantemos delante de ÉL, que no tengamos miedo del hombre, de los que se creen sabios en su propio entendimiento. Esta tierra es de Dios y todo cuanto se mueve en el universo. Toma tu lugar en mi corazón Dios y enséñanos a conocerte. Elimina toda tibieza Padre amado, extendiendo tu mano de poder. Tu eres el único Dios, grande y poderoso, aviva en la tierra tu fuego de amor, quémalos con tu resplandor.

Una decisión puede cambiar la vida de muchos, una decisión puede llevarnos a proclamar como su instrumento que el único Dios es Jesucristo en la tierra, y el Espíritu Santo como caballero ayudador en nosotros. *¿Dé que temes al entregarte a Dios? Teme del que mata el alma y espíritu. Dios tiene planes extraordinarios con cada uno de sus hijos. No sólo los estudiados y versados; sino el pecador, la gente común que tanta perdición le ha llevado al pozo de la desesperación. No es lo que nosotros podemos hacer, es lo que Dios puede hacer en nosotros, gracias Dios por haberme llamado, quiero ser ese Daniel, Pablo, esa persona que Tú has soñado de mí, te doy todo cuanto soy, toma Señor arrebatame, envuélveme, sopla sobre mí, en el nombre de Jesús.*

Referencias

- GUATTARI, Felix. *Las tres ecologías*. Paris: Éditions Galilée, 1996.
- PANIKKAR, Raimón. *El Cristo desconocido del hinduismo*. Madrid: Marova, 1970.
- PANIKKAR, Raimón. *De la mística. Experiencia plena de vida*. Barcelona: Herder, 2005.
- RODRÍGUEZ, Milagros, Elena. La hermenéutica comprensiva, ecosófica y diatópica. Un transmétodo rizomático en la transmodernidad. *Perspectivas Metodológicas*, No 19, p. 1-15, 2020a. <https://doi.org/10.18294/pm.2020.2829>
- RODRÍGUEZ, Milagros, Elena. La metamorfosis: sustentos rizomáticos desde las Sagradas Escrituras. *Revista Hipótese*, Vol. 6, No 1, p. 283-299. 2020b.
- RODRÍGUEZ, Milagros, Elena. La paz con vosotros: re-ligajes desde las Sagradas Escrituras en la Cristofanía-educación-vida-ser. *Visión Educativa IUNAES*, Vol. 16, No 33, p.143-151, 2021a.
- RODRIGUEZ, Milagros Elena. *¿Qué voces estas escuchando?* Itapetininga: Edições Hipótese, 2021b.
- RODRÍGUEZ, Milagros Elena. La renovación: Vestidos de la armadura de Jesucristo. *Revista Albertus Magnus*, Vol. 11, No. 2, p.1-22, 2021c. <https://doi.org/10.15332/25005413.7464>
- RODRÍGUEZ, Milagros Elena. Voluntad, libertad, libre albedrío y libertinaje. Necesidades ecosóficas urgentes. *Revista Alberto Magnus*, Vol. 13. No. 1, p.1-18, 2022. <https://doi.org/10.15332/25005413.7774>
- RODRÍGUEZ, Milagros Elena. El sujeto complejo y la voluntad: re-ligajes ecosóficos. *Revista Educar Mais*, Vol. 7, p.34-47, 2023. <https://doi.org/10.15536/reducarmais.7.2023.2987>
- SANTOS, Boaventura. *Por una concepción multicultural de los derechos humanos*. México: Universidad Nacional Autónoma de México, 1998.
- SANTOS, Boaventura. *Crítica de la razón indolente. Contra el desperdicio de la experiencia*. Bilbao: Desclée de Brouwer, 2003.
- SICERONE, Daniel. Rizoma, Epistemología Anarquista e Inmanencia en la filosofía de Deleuze y Guattari. *Revista de Filosofía*, Vol. 87, No 3, p.83-94, 2017. Disponible en: <https://produccioncientificaluz.org/index.php/filosofia/article/view/31248>

SOCIEDADES BÍBLICAS UNIDAS. *Santa Biblia*. Caracas: Versión Reina-Valera, 1960.
ZOURABICHVILI, Francois. *El vocabulario Deleuze*. Buenos Aires: Ediciones Atuel, 2007.



www.telosjournals.com.br
